
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 15. November 2017, 16:24

Eh klar bei, der Zeitpunkt wo vom FCN gepennt wurde war zum Umbau der WM 2006.

Da hätte man Chancen gehabt das Stadion sauber umzubauen.

Allerdings muss man auch festhalten dass wird damals sportlich wie wirtschaftlich ehr mit
Überleben beschäftigt waren und ARO war in der Beziehung wohl auch zu wenig visionär.
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